



Machen Sie mit bei unserer 24/7-Gebetswoche!



© Lizenzfrei

Vom 27. Juli bis 3. August beten wir für das Gelingen des Führungswechsels der Internationalen Heilsarmee.

Eine sehr wichtige Zeit steht bevor: Die Führung der Internationalen Heilsarmee wechselt, weil General André Cox und Kommissarin Silvia Cox um Mitternacht des 2. August in den Ruhestand treten. Dann werden der neugewählte General Brian Peddle und Kommissarin Rosalie Peddle ihre neue Aufgabe als internationale Leiter übernehmen. Gleichzeitig übergeben Sie das Amt des Stabschefs und der Weltsekretärin G+F an die Kommissäre Lydon und Bronwyn Buckingham.

Wir rufen die Salutisten weltweit auf, für diesen Führungswechsel zu beten!

Von Mitternacht des 27. Juli bis Mitternacht des 3. August schalten wir auf der "The Whole World Mobilising"-App einen virtuellen Gebetsraum auf. Salutistinnen und Salutisten sind eingeladen, während der ganzen Woche Gebete oder Gebetsanliegen zu posten. Auch können wir mit unseren Mitsstreiterinnen und Mitsreitern innerhalb der Heilsarmee stehen, indem wir ermutigende Kommentare hinterlassen.

Weltweit stehen Offiziere im Einsatz, die den virtuellen Gebetsraum betreuen, indem sie ihre eigenen Gebete aufschalten oder die Ihrigen beantworten.

Vergessen Sie nicht, die App herunterzuladen: [Apple](#) und [Android](#).

Autor

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

Publiziert am

20.7.2018